
INFORMATIONEN FÜR DIE WOCHE #4 

Wie geht es für uns in der Woche #4 weiter: Es wird ein wenig überschaubarer und das "Ronde e 

Saltarelle" von Michael Praetorius wird für alle Mitglieder des Bassoon-Saloons spielbar sein. Und 

solltet ihr nur den Anfang schaffen, dann schickt uns eben ein kurzes Video.  

 

Hier findet ihr Noten sowie Tonaufnahme zum Download. Wenn du deine Videoaufnahme machst, 

höre gleichzeitig die Audiodatei, damit wir all im selben Tempo spielen. 

 

Dein Video schicke bitte bis spätestens Sonntag, den 17.5. um 18 Uhr mittels eines Transferdienstes 

(z.B. einer Dropbox oder WeTransfer) an die Adresse bassoon-saloon@nordkolleg.de. BITTE 

BEACHTET: Videos, die wir als Anhang einer Mail erhalten, können wir technisch leider nicht 

verarbeiten. Über WhatsApp bzw. Telegram an +49 (0)157-33652217 könnt ihr uns den Film auch 

zukommen lassen. Wir freuen uns auf maximal gefüllte Festplatten! 

Herzliche Grüße und viel Spaß beim Proben und Filmen! Eure Anneli Froese 

 

 

INFORMATIONS WEEK #4 

 

This is how we will continue in week # 4: It will be a little more manageable this time, the "Ronde e 

Saltarelle" by Praetorius will be playable for all members of the Bassoon saloon. And if you are only 

able to play the beginning of the song, then record just that and send a short video. 

 

Here you can find sheet music and sound recordings to download. While recording your video please 

listen to the audio file, so everyone will play at the same pace. 

Please send your  video until Sunday, May 17th at 6 pm by using a file hosting service (e.g. Dropbox or 

WeTransfer) to bassoon-saloon@nordkolleg.de. 

You can also send your video via WhatsApp or Telegram:  +49 157-33652217. 

PLEASE NOTE: Unfortunately, we can not use files attached to an e-mail. 

Kind regards and have fun with the projekt! Yours Anneli Froese 

 

 


